

[\(voir le premier épisode\)](#)

Bon, les aventures continuent pour l'installation (et surtout l'utilisation) du haut débit.

## **11 février 11:00**

Je reçois un SMS m'informant que la commande à été livrée à la boutique Orange (sous savez, la fameuse commande annulée)

Je tente le coup d'aller la chercher même si celle-ci n'est pas à mon nom car une de mes interlocutrices m'avait dit pas de problèmes pour la récupérer.

Une fois arriver à la boutique Orange, on me confirme que l'on ne peut pas me donner la Livebox car il faut une pièce d'identité au nom du titulaire indiqué sur le bon de livraison... bon, ce n'est pas la surprise du siècle hein? Alors je vais faire mes petites courses, au moins je ne serais pas venu pour rien!

## **12 février 13:00**

Je reçois un SMS m'informant que la commande à été livrée à la boutique Orange.

Cette fois je la récupère sans problème.

## **12 février 14:00**

Début de l'installation de la bête et très vite je vois que la Livebox Play est aussi « merdique » que les précédentes versions. Bon pour un utilisateur standard elle doit bien faire l'affaire mais dès que l'on a une installation un peu plus complexe c'est la galère.

Or moi j'héberge:

- Des sites (dont celui que vous êtes en train de parcourir)
- Mon agenda et carnet d'adresse partagés (ainsi ceux-ci se synchronisent automatiquement entre PC, téléphone et tablette).

*Nota :*

*Il serait trop long d'expliquer le pourquoi du comment, mais lorsque l'on héberge des serveurs sur son réseau devant être accessibles à la fois de l'extérieur ou de l'intérieur avec un nom du type « xxx.yyy.zzz » les Livebox jettent l'éponge!*

*Les forums Internet sont pleins de pauvres hères se désespérant de la situation, et ce depuis des années, sans qu'Orange n'ait jamais réglé la situation alors qu'à priori, il suffirait de changer 3 lignes de codes dans l'interface d'administration de la Livebox pour que le problème soit définitivement résolu!*

Résumé de l'installation:

- Branchement et première configuration de la Livebox ==> OK
- Accès internet ==> OK
- Intégration dans le réseau local ==> KO (aïe)
- Modification de la configuration ... intégration, test ==> OK (après plusieurs tentatives) mais il reste encore à vérifier que cela marche lorsque l'on est à l'extérieur!
- Fin de l'installation 22:00 (arghhhh)

Bon ben maintenant, j'ai plus qu'à attendre que ma ligne soit configurée par Orange pour me délivrer le service en VDSL2!